

## Una docena de empresas opta a redactar el proyecto del nuevo pabellón de Puente Genil

El concejal de Deportes afirma que todas las ofertas cumplen los requisitos



José Manuel Cabezas 02 Septiembre, 2019 - 19:17h

Una docena de licitadores opta a la redacción del proyecto de construcción del nuevo pabellón multiusos de Puente Genil, una vez finalizado el plazo de presentación fijado por el Ayuntamiento. Según ha avanzado el portavoz del equipo de Gobierno y concejal de Deportes, José Antonio Gómez, "todos los que se han presentado cumplen y están en regla conforme a las

condiciones que se les exigía, por lo que a partir de ahora la mesa de contratación para hasta que se reúna la mesa técnica, que será la encargada de hacer la valoración de los puntos que tienen todos esos licitadores".

El edil indicó que "seguramente habrá que esperar unos días, ya que algunos de los miembros de esa mesa están de vacaciones, por lo que esperamos que dentro de la primera quincena de septiembre se reúna la mesa técnica, valore los proyectos, que son complejos por lo que de inversión requiere, y tras de ello continuará el proceso de licitación.

Gómez precisó que "hemos dado un salto importante, porque en otros procesos cuando se abría el sobre no estaba la documentación completa y había que requerir a la empresa para que en un plazo de 15 días la completara y subsanara. Todo eso ya nos lo hemos saltado, ya que los 12 licitadores han presentado toda la documentación y, además, está correcta, con lo cual podemos seguir al siguiente paso, como es la apertura de la oferta económica y la llamada a los licitadores para cerrar lo antes posible el proceso de redacción del proyecto de construcción del nuevo pabellón".

## El Ayuntamiento apostará por proyectos de restauración medioambiental

Se llevarán a cabo diversas actuaciones en la zona del antiguo vertedero de La Pitilla y en las laderas del Río de Oro, Miralrío y Barranco del Lobo



José Manuel Cabezas Puente Genil

El Pleno de la Corporación Municipal aprobó por unanimidad la moción presentada por el PP para la realización de diversas actuaciones medioambientales tanto en la zona del antiguo vertedero de La Pitilla, como en las laderas del Río de Oro, Miralrío y el Barranco del Lobo, áreas de la localidad que durante la época estival suelen ser bastante castigadas por los incendios.

En su intervención, el portavoz municipal del PP, Sergio Velasco, lamentó la falta de vegetación en esta zona de gran impacto visual, y propuso la necesidad de dotarla de un sistema de regadío, “una medida que debe ir acompañada de un proyecto a futuro para mejorar los taludes así como de una repoblación ordenada de todas las laderas”.

La propuesta encontró receptividad en el resto de grupos políticos. Así, la concejala de Izquierda Unida, Reyes Estrada, se mostró completamente de acuerdo con las propuestas de los populares añadiendo que sería conveniente “determinar la propiedad de los terrenos para evitar daños a terceros, así como un presupuesto anual específico durante un periodo de entre diez a veinte años para acometer la repoblación”.

Desde C's, Chenchó Moreno dijo estar de acuerdo con los contenidos de la moción, si bien hizo hincapié en la necesidad de buscar fórmulas para minimizar el riesgo de incendios en la zona.

En la misma línea, la concejala de Medio Ambiente, Verónica Morillo, puso de manifiesto que desde la empresa municipal Egemasa ya se están desarrollando medidas en esa línea, señalando que “tras el sellado del vertedero existía un sistema de riego que ha sido destrozado por el fuego, con lo cual, habrá que reponerlo”. La edil aprovechó la ocasión para informar que este año se ha notificado a más de 300 propietarios la obligatoriedad de desbrozar sus parcelas, indicando también que Egemasa ha destinado unos 30.000 euros a la limpieza de 55 terrenos de titularidad municipal

## Presentado el cartel de la XXII Subida a Cordobilla



Alberto Gómez

La XXII Subida a Cordobilla ya tiene fecha de celebración. Será el 22 de septiembre cuando se celebre esta prueba deportiva que supone, como bien ha indicado la presidenta del club, Sandra Martínez, "el pistoletazo de salida a nuestra temporada".

El acto de presentación del cartel ha contado con la presencia del concejal de Deportes, José Antonio Gómez, quien ha señalado que "desde el Ayuntamiento colaboramos con este tipo de iniciativas con un club que siempre se presta en todas y cada una de las actividades deportivas que se celebran en la localidad". Además ha dicho que como novedad, la XXII Subida a Cordobilla va a formar parte de la V Semana Europa del Deporte, "donde participan 41 países con más de 50.000 actividades programadas relacionadas con el deporte y que está avalado en España por el Consejo Superior de Deportes".

El cartel de esta edición de la Subida a Cordobilla "es un guiño al deporte femenino con la presencia de Inés Alarcón, uno de nuestros estandartes" ha dicho Sandra Martínez quien ha incidido en el aumento de socias en el club pasando de 10 a 30 mujeres. Se produce un aumento de los dorsales disponibles que pasa de 175 a 200. Las inscripciones se podrán realizar en la tienda de Silverback en Juan XXIII del 6 al 16 de septiembre para no socios y el precio es de 6 euros para socios y 8 para los no socios. Martínez también ha confirmado que el club volverá a colaborar con Cáritas con la recogida de productos no perecederos o de higiene personal.

## IU solicita a la concejalía de Consumo que asesore a los afectados por la cancelación de eventos en la municipal



Redacción

A raíz del aplazamiento y/o suspensión de los eventos programados en la Caseta Municipal los pasados 30 y 31 de agosto ("Reunión-Tributo a Queen" y "Holi Fest") desde IU Puente Genil hemos pedido al equipo de gobierno que la Delegación de Consumo de este Ayuntamiento -como colaborador de dichas actividades- vele por los derechos de las personas que adquirieron anticipadamente sus entradas, informando a través de la oficina de consumo sobre la entidad o entidades organizadoras para poder

reclamar formalmente el importe de la entrada y gastos derivados (como pudieran ser desplazamiento y alojamiento), de acuerdo con la legislación vigente y en los plazos que esta marca.

"No es de recibo que la única información que tengan hasta el momento las personas afectadas sea un número de teléfono a través del cual sólo se les informa del reintegro tras la supuesta nueva fecha del evento el 11 de octubre, fuera del plazo que marca la normativa vigente para la devolución de entradas." Y es que el comunicado de la empresa organizadora, sólo se rubrica con un teléfono. Si bien, especifica que "a partir de la semana entrante" (es decir, la presente, "iremos anunciando novedades muy interesantes".



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## El Ministerio de Justicia reconoce oficialmente que entre las víctimas de Mauthausen hubo cinco pontanenses



2 Septiembre, 2019 Escrito por Juan Carlos Campaña

Tras pasar años arrinconado en el Registro Civil Central de Madrid finalmente el Ministerio de Justicia ha hecho público el listado de los 4.427 españoles que perecieron en el campo de concentración de Mauthausen-Gusen. Tras consultar dicho documento, Onda Cero ha podido confirmar que entre los fallecidos figuran cinco pontanenses que perdieron allí sus vidas a manos de los nazis.

Los datos de los muertos comenzaron a llegar a España en el año 1951 por parte de la autoridades francesas, aunque estas personas nunca fueron reconocidas como fallecidas en el Registro Civil de nuestro país, por lo que con esta publicación del Ministerio de Justicia aparecida en el BOE del pasado 9 de agosto se le da reconocimiento oficial de víctimas a todas ellas.

El listado está compuesto por un total de 4.427 españoles que fallecieron entre 1940 y 1945 en Mauthausen-Gusen, principalmente soldados republicanos que tras perder la Guerra Civil española y huir hacia Francia se alistaron en las tropas aliadas para seguir combatiendo al fascismo, cayendo finalmente prisioneros del bando alemán. Entre ellos se encuentran estos cinco pontanos que figuraban inscritos en los registros del campo de concentración con los nombres de José Delgado Serrano (19/05/1902 - 18/12/1941), Antonio Gil Cabezas (06/07/1912 - 16/12/1941), Manuel Giménez Ribas (03/01/1898 - 14/11/1941), Manuel Quero Romero (16/05/1917 - 07/01/1942) y Francisco Ribas Repollo (27/06/1904 - 11/09/1941).

Estos nombres ya eran conocidos por historiadores como Diego Igeño, cronista oficial de la vecina localidad de Aguilar de la Frontera y gran conocedor de esta etapa histórica, que ya en el año 2016 publicó en la revista El Pontón y contó a los micrófonos de Onda Cero el trágico final que corrieron estos cinco pontanenses. Además, según Igeño, a la lista de fallecidos habría que sumar un sexto pontanés que consiguió sobrevivir a este campo de exterminio. Se trata de José Molina Llorente, aunque su paradero se perdió al término de la II Guerra Mundial tras ser liberado por las tropas americanas.

## “Vamos a tener los pies en el suelo hasta lograr la salvación”

El capitán del Ángel Ximénez-Avia, José Cuenca, augura un año "duro" en la séptima temporada en la Asobal del equipo de Puente Genil, después de una pretemporada "con muchos cambios que eran necesarios, como la llegada de gente joven"



Por David Jurado 2 septiembre, 2019 - 18:15

Este fin de semana arranca una nueva temporada en la Liga Asobal, la séptima para el Ángel Ximénez-Avia. Tras conocer la valoración de su presidente tocaba el turno para su capitán, un José Cuenca, que auguró un año "duro". De manera que fue claro a la hora de referirse al objetivo, porque "hay que tener los pies en el suelo", aún más con un inicio "complicado" en la cancha del BM Benidorm este sábado.

Para el equipo de Puente Genil el único objetivo que puede haber es "conseguir la permanencia lo antes posible", subrayó Cuenca a Cordobadeporte.com. La plantilla "sufrió muchos cambios, tanto en jugadores como entrenador", y con esa circunstancia "se necesita un poco más de adaptación por los nuevos métodos de Paco (Bustos)".

"Los que seguimos tenemos que ayudar a integrarlos, por eso queremos competir ya con puntos en juego para empezar a sumar. Luego, cuando consigamos la permanencia deberemos estar muy contentos, porque es un objetivo difícil", subrayó el capitán, para "a partir de ahí ser ambiciosos".

Como "todo cambio que hagas en la vida éste es arriesgado, lo lleva explícito la palabra en sí", pero el cambio en el plantel pontano "era necesario y la llegada de gente joven también". Además el extremo zurdo hizo ver que el nivel de la Asobal "subió", a lo que se une que "fácil no es ninguna cancha" en la máxima categoría, así que "para ganar en Benidorm habrá que sudar sangre".

"Con todo confío en nuestras posibilidades, puede ser un año en el que acabemos disfrutando, pero no lo que no puede repetirse es lo del año pasado y ganar sólo un partido en Puente Genil donde", aseveró, porque "en casa es donde el equipo debe hacerse más fuerte", concluyó.